

López Quintero abogados es una firma quindiana con 20 años de trayectoria e historia a nivel nacional, dos décadas en las cuales han trabajado de la mano de los docentes colombianos, promoviendo la defensa de los derechos de los miembros del Magisterio.

Esta importante firma de abogados nace a partir de la empatía de Yobany López Quintero por los maestros de Colombia, quien como fundador y base de esta empresa se inspiró en sus padres, María Cielo Quintero Serna, maestra, quien dedicó su vida a la educación de los niños de nuestro país y su padre Olverth López Duque, quien se desempeñó como vicepresidente de la Federación Colombiana de Trabajadores de La Educación – FECODE – y fue ideólogo del Fondo de Prestaciones Sociales del Magisterio.

López Quintero abogados es un ejemplo claro del profesionalismo, entrega y compromiso de los quindianos, convirtiéndose en unas de las empresas familiares con mayor trayectoria en la región; actualmente, este gran equipo de trabajo además cuenta con Laura Marcela López Quintero y Diana Carolina Álzate Quintero, quienes han dedicado su experiencia, conocimiento y talento en la defensa de los derechos de los maestros.

EL ÉXITO SE REFLEJA EN LA CONFIANZA DE LOS MAESTROS

Esta empresa quindiana con su amplio bagaje en ma-



una empresa familiar que piensa en los maestros de Colombia



teria de defensa ha logrado extenderse por toda Colombia, teniendo presencia en 28 de los 32 departamentos, donde se ha encargado de acompañar, asesorar y defender a 256.943 maestros, correspondientes al 84% del país.

Siendo la base de este gran alcance, la cercanía y afinidad de la firma con las diferentes necesidades y problemáticas que aquejan a los docentes colombianos, respondiendo a esta confianza con una amplia cobertura que ha logrado llegar a los municipios más alejados de nuestro territorio.

Es importante resaltar que el compromiso principal para esta firma liderada por Yobany López Quintero es defender los derechos desde cualquier lugar del país, minimizando obstáculos y ofreciendo oportunidades de cambio y

bienestar según las necesidades de los maestros; obteniendo como resultado miles de casos ganados a nivel nacional.

IMPORTANTES LOGROS DE ESTA EMPRESA QUINDIANA

Entre los grandes logros que han permitido el reconocimiento de esta empresa como líder en el campo de la defensa y ha devuelto la esperanza a los docentes se encuentran: el asesoramiento que permitió el reconocimiento de la bonificación pedagógica, recuperación de la sanción por mora en las cesantías con la sentencia C-486 de 2016 y la reivindicación del pago de las primas de servicio para los maestros, siendo este último, uno de los procesos con mayor impacto a nivel nacional, logrando beneficiar a la totalidad de los docentes activos

que laboran en el sector educativo del país.

Además, esta importante firma de abogados, con su trabajo constante, experiencia y asesoría logró un gran número de reliquidaciones de la pensión de jubilación para muchos maestros, recuperando además, la pensión de jubilación de 55 años de edad para los docentes del decreto 1278 que han trabajado antes del 26 de junio del año 2003.

UNA FIRMA COMPROMETIDA CON EL PROGRESO DEL PAÍS

El éxito de esta empresa quindiana que tiene como base el bienestar común de los docentes, además del profesionalismo, experiencia y la cercanía con los maestros, también radica en su equipo de trabajo, el cual se encuentra conformado por 350 mujeres cabeza de familia, quie-

nes se desempeñan como abogadas, dependientes judiciales y asistentes judiciales, fortaleciendo el liderazgo de la mujer en el campo laboral y abriendo espacios de inclusión y crecimiento.

López Quintero Abogados tiene como uno de sus pilares el apoyo constante, no sólo a los maestros de Colombia sino también a sus colaboradores, alcanzando con esto un sentido de pertenencia arraigado en cada uno de los miembros de esta empresa, reflejando mayores y mejores resultados en el desarrollo de cada una de las actividades.

Por otro lado, también trabaja en pro de los niños sin escolaridad, a través de la fundación “Sembrando Esperanzas”, una alianza con su familiar Sonia Quintero, destacada por ser Mujer Cafam Colombia, apostándole a los sueños de los más pequeños, a través de la educación y entrega de útiles escolares.

Así, una empresa familiar, quindiana y comprometida, sigue fortaleciéndose, con el fin de lograr la cobertura total a nivel nacional, buscando acompañar de manera constante, honesta y responsable a los docentes del magisterio Colombiano. Una apuesta que con el pasar del tiempo se convierte en una gratificación clara para esta firma, donde la tranquilidad de los docentes y el agradecimiento de todo un país es y será el mayor impulso.